

Noël : l'illusion traumatique

Vous vous en souvenez forcément. Vous ne pouvez pas ne pas vous en souvenir. Ce fut le choc brutal. Le jour noir et tragique. L'inoubliable moment qui vous fit prendre conscience de la supercherie. Le Père Noël n'existe pas. Il vient d'être plastiqué par un paquet mal caché. Il a explosé sous la langue fourchue d'un petit malin de l'école ; à moins qu'il n'ait été dynamité par une pub télé. Qu'importe ! C'est le crash du traîneau. Il n'en reste plus rien.

Le traumatisme. L'éclat des yeux encendré, éclaté comme un paquet cadeau pop corné dans la cheminée. Un brusque télescopage d'émotions situées entre le dépit et la colère, entre l'abattement et la rage. C'est la fin d'un mirage. La découverte de la trahison. Brutale. Jaillissante. Cruelle. On tire sa révérence au Père Noël. On l'achève. On fait jaillir le sang coca-cola, rouge sur le paradis blanc. On n'est déjà plus un enfant. On y a cru pourtant. Contre toute loi physique, on a voulu y croire. Le père Noël était capable d'apporter les cadeaux de chaque enfant, sans se tromper. Grâce à des rênes super entraînés, il pouvait distribuer des jouets dans le monde entier, respectant les décalages horaires, bravant les différences de températures et les quartiers mal famés. Il n'hésitait pas à infiltrer les cités dénuées de cheminées, déjouant les chauffages au sol pour déposer les paquets là où les témoins de Jéhovah n'osaient déjà plus se montrer... (suite de l'article en lien)

Source : L'Idéaliste

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 25 décembre 2003

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/3909-noel-1039illusion-traumatique.html>